



1年 学年通信

旭中学校 1年学年通信
第5号 平成23年9月12日

この通信は生徒のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。

2学期が始まって、10日が経ちました。部活動の朝練習が始まり、まだ生活のリズムがつかめていない人もいますが、ほとんどの人は元気よく過ごしています。大きな変化もなく、新しい学期をスタートできたことはよかったと思います。先日行った体育大会の学年練習もびしっとできたので、さらに本番が楽しみになりました。

さて、残暑がまだまだ厳しいですが、朝晩はすっかり秋めいてきました。「読書の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」といいますが、何をするにも快適なこの時期に、どっぷりと本漬けになるのもいいし、気持ちのよい汗をかくのもいいと思います。何かに熱中できることは素晴らしいことです。

学校では、体育大会が2週間後にせまっています。大縄跳びのかけ声が響き、種目練習に取り組む姿が見られます。先輩たちの気迫にとまどいながらも、1年生もみんながんばっています。クラスの団結ははじめからあるものではなく、一つ一つの場面や困難を乗り越えてできるものです。1年生のモットーである「助け合ってこそ輝ける」を体育大会でも実践してほしいと思います。



☆☆☆ 体育大会を成功させよう ☆☆☆

体育大会は27日(火)です。全員参加は大縄跳びとハリケーンの2種目で、他の種目より得点が高くなっています。一人一人が点数を入れていくのも大切ですが、クラスが一丸となって楽しむことも大切です。先週から各種目の練習が始まっていて、昼放課に練習しているクラスもあります。どのクラスも作戦を練って、しっかり練習して、優勝を目指したいですね。

☆☆☆ ☺ ちよつといい話 ☺ ☆☆☆

1年のギャラリーに夏休み(社会)の課題「尾張旭市の調べ学習」が展示されています。

みんなが色彩豊かに、上手にまとめたので感心しました。

夏休みの課題は小学校に比べるとたくさんあったと思いますが、ほとんどの人が期限内に提出していました。素晴らしいことです。



<9月の予定>

- 12日(月) 1年体育大会練習
- 20日(火) 体育大会全体練習
- 26日(月) 後期教育実習開始
- 27日(火) **体育大会**
弁当・水筒持参
- 29日(木) 体育大会予備日
弁当・水筒持参
- 30日(金) 予備日 給食あり

<10月の予定>

- 4日 マナー講座
- 6日7日 中間テスト
- 11日 **職場体験事前訪問**
- 12日 除草作業
- 13日 後期生徒会役員選挙
- 17日 **学校公開(授業5限)**
- 18日~25日 教育相談
- 27日28日 **職場体験**

保護者の皆様へ



9月は27日と29日がお弁当になります。よろしくお願ひします。